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Friedrichsdorf, 15.02.2022 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 

wir möchten Sie bitten, die folgende Anfrage der FDP-Fraktion auf die Tagesordnung der nächsten 

Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 24.02.2022 aufzunehmen: 

 

Anfrage Eisspeicherheizung 

Vorbemerkung: 

Die Bebauung Petterweiler Holzweg/Plantation wurde in der Planung, auch unter Bürgerbeteiligung, 

als Öko-Siedlung vorgesehen mit besonderen ökologischen Standards. Ein Kernstück dabei war die 

Versorgung der Siedlung mit Wärme aus der Eisspeicherheizung. Allerdings haben wir vernommen, 

dass diese Heizung noch nicht in Betrieb ist sondern mit Diesel beheizt wird. Vor diesem Hintergrund 

fragen wir den Magistrat: 

1.  Ist es zutreffend, dass die Eisspeicherheizung nicht in Betrieb ist? 

2.  Wenn ja, welche Schritte hat der Magistrat unternommen, um die Inbetriebnahme 

voranzutreiben? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Jochen Kilp 

Fraktionsvorsitzender 
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